

Universidad Nacional de Córdoba 2024

Declaración H. Consejo Directivo

Número:

Referencia: Declaración repudio las detenciones arbitrarias durante la votación en el Senado de la "Ley de Bases". // EX-2024-00464861- -UNC-ME#FAMAF

EL CONSEJO DIRECTIVO

DE LA FACULTAD DE MATEMÁTICA, ASTRONOMÍA, FÍSICA Y COMPUTACIÓN

DECLARA:

Manifestamos un enérgico repudio ante los graves hechos de violencia institucional que han resultado en una represión desmedida contra personas que se manifestaban pacíficamente, así como en la detención ilegítima de ciudadanos y ciudadanas que fueran injustificadamente privados y privadas de su libertad.

La persecución y represión de la protesta social retrotraen a la Argentina a sus épocas más oscuras, cuando las personas eran detenidas simplemente por pensar diferente. Como Facultad de ciencias y como Universidad Pública, no podemos ignorar los padecimientos de nuestra sociedad ni la violencia ejercida contra quienes piensan distinto. Vivimos momentos de angustia en los que compatriotas se encuentran privados y privadas de su libertad por manifestarse, mientras que aquellos que cometieron actos de violencia, como la quema de un móvil de Cadena 3, lo hicieron con total impunidad, sin que ninguno de ellos haya sido detenido. Utilizar la violencia de algunos provocadores para justificar la detención de personas en ejercicio pacífico de su derecho a la protesta es un mecanismo conocido que lesiona el estado de derecho, degrada las instituciones y pone en riesgo a la democracia.

En este contexto, reafirmamos el compromiso inquebrantable de la FAMAF con la democracia, el derecho a la protesta y la construcción de un país verdaderamente libre.

Solicitamos a las autoridades de la Facultad hagan llegar esta declaración a la comunidad universitaria en particular y a la sociedad cordobesa en general, por los medios que consideren necesarios, instando a un gran repudio de la sociedad contra los viejos discursos de odio de las décadas más oscuras de nuestra historia, que hoy vuelven a aparecer.

Solicitamos, finalmente, al H. Consejo Superior se expida en consecuencia.

DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE MATEMÁTICA, ASTRONOMÍA, FÍSICA Y COMPUTACIÓN A VEINTICUATRO DÍAS DEL MES DE JUNIO DE DOS MIL VEINTICUATRO.